

Crece 3.51% la actividad económica (El Financiero 25/10/12)

Crece 3.51% la actividad económica (El Financiero 25/10/12) Eduardo Jardón Jueves, 25 de octubre de 2012 Registra en agosto su menor avance en 5 meses. La economía mexicana se desaceleró en agosto y reportó su menor crecimiento en cinco meses. Medida con el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) presentó un avance de 3.51 por ciento en el mes. Tal pérdida de dinamismo fue ocasionada principalmente por la reducción en el ritmo de crecimiento de la actividad industrial. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en cifras desestacionalizadas la actividad económica se contrajo 0.41 por ciento respecto a julio. Analistas de Barclays mencionaron que el difícil entorno en el exterior está conduciendo a la economía mexicana a una desaceleración, aunque ésta es moderada, ya que se compensa con la relativa fortaleza del mercado interno. El sector agropecuario presentó el crecimiento más bajo, de 2.3 por ciento anual. Le siguieron la industria, con 3.6 por ciento, y el sector servicios, con 3.8. Basados en el reporte del INEGI, las actividades primarias fueron impulsadas por una mayor producción de cultivos como avena, jitomate, frijol, uva, trigo, manzana, tomate y cebolla, entre otros. El avance de la industria fue propiciado por los subsectores de fabricación de equipo de transporte, edificación, industria de la madera e industrias metálicas básicas, por mencionar algunos. Dentro del sector servicios las actividades más dinámicas fueron el comercio, la intermediación crediticia y financiera no bursátil, servicios inmobiliarios, y servicios de apoyo a negocios, además de autotransporte de carga. Alejandro Cervantes, economista del Grupo Financiero Banorte, prevé que la producción manufacturera disminuirá sustancialmente su ritmo de crecimiento en los siguientes meses. Ello, debido a la desaceleración que presenta la producción manufacturera en Estados Unidos, y por la fuerte apreciación del peso en los dos últimos meses. De enero a agosto el IGAE acumula un crecimiento de 4.3 por ciento, mayor al 4.1 que se reportó en igual lapso del año anterior. Las actividades agropecuarias crecieron en el periodo 7 por ciento, contra una caída de 4.9 por ciento en 2011. El crecimiento de la industria fue de 4.1 por ciento, menor al 4.2 del año pasado, y el sector servicios mejoró su desempeño, con 4.6 por ciento en este año, desde un 4.4 por ciento en 2011.